

Prinz Raphael I. und Prinzessin Gabi III.

Raphael I. "der Soldat im Funkenornat"

Mit dem 49-jährigen Raphael Hermann hat das älteste Andernacher Karnevalscorps, die Fidelitas 1893 "Blaue Funken" einen Prinzen gefunden, dessen größtes Hobby der Andernacher Karneval und die Blauen Funken ist. Der Ur-Andernacher, der in seiner Jugend ein begeisterter Fußballspieler war und sogar bei den deutschen Meisterschaften der 14 und 16-jährigen gespielt hat, ist auch weiterhin eng mit dem Sport verbunden. Wenn es das Wetter zulässt, fährt Raphael mit seinem Rennrad ins Heeresamt nach Bad Neuenahr in dem er sich als Stabsfeldwebel um den Nachschub der Bundeswehr kümmert.

Raphaels große Leidenschaft ist das Zusammenschrauben von Traktoren. Ohne den gelernten Kraftfahrzeugmeister wären die historischen Traktoren, die bei den Blauen Funken die Kanonen und den Verpflegungswagen ziehen, unvorstellbar. Ein ganzes Jahr dauerte es, bis der Holder B12 wieder so aufbereitet war, dass er die große Funkenkanone ziehen kann. Zusammen mit seinem Team, der Kanonenbesatzung, hat Kanonenoffizier Raphael schon so manchen Salutschuss abgegeben. Sogar in Andernachs belgischer Partnerstadt Ekeren, hat der Holder B12 seine Pflicht erfüllt.

Wenn ihm Karneval und Sport dann etwas Zeit lassen, bastelt er gerne an seinem Haus. Er und seine Frau Gabi haben ihr Wohnheim selbst gebaut. Und ganz besonders stolz ist Raphael auf die Fliesenarbeiten, die er ganz alleine durchgeführt hat.

Raphael ist ein Familienmensch. Zusammen mit Frau und Kindern sowie Geschwistern und deren Familien fährt der Hermann-Clan mindestens einmal im Jahr nach Urbach, um dort den Familientag zu begehen.

Gabi III. "die Schnabbelschnüss aus der Nauzebütt"

Gabi ist ein echtes Andernacher Mädchen, jedoch aus Bettenmangel in einem Krankenhaus auf der anderen Rheinseite geboren. Die gelernte Rechtsanwaltschaftfachangestellte ist Mutter zweier Kinder. Während Tochter Raphaela in die karnevalistischen Fußstapfen ihrer Mutter tritt und das Prinzenpaar als Hofdame begleitet, hat der behinderte David eine neue Heimat in der Förder- und Wohnstätte Kettig gefunden. Hier wohnt er nicht weit von seiner Vaterstadt entfernt und besucht seine Eltern regelmäßig.

Erste Erfahrungen in einem Hofstaat sammelte Gabi 1997 als Hofdame von Prinz Manfred I. und Prinzessin Marie-Luise I.

Wie ihr Ehemann Raphael, hat auch Gabi bemerkenswerte sportliche Erfolge zu verzeichnen. So startete sie für die DJK Andernach in der 4 x 100 Meter Staffel und konnte bei den westdeutschen Jugend- und Frauenmeisterschaften den fünften Platz erringen. Bei den deutschen Meisterschaften wurde ein achter Platz erreicht. Heute hat sie sich dem Halbmarathon verschrieben. So kann man sie täglich trainieren sehen, sei es zuhause oder auch im Urlaub.

Neben ihren sportlichen Aktivitäten ist Gabi auch aktives Funkenmitglied. Sie ist Vizepräsidentin des "Kleinen Damenkomitee" der Blauen Funken und beim Nauzenummedaach erfreut sie das weibliche Publikum mit erfrischenden Zwiegesprächen aus der Bütt.